

くじらのつばやま

Oh! ^{すてき} 素敵☆

令和6年3月12日 中央小学校 学校だより No.19



..6年生 卒業まで あと少し..

いつも中央小学校の中心となり、下級生に優しく接してくれる6年生が、あと少しで卒業となります。6年生を送る会の翌日から卒業式の練習に入った6年生。3/6(水)からは5年生も入って練習するときがあります。3/3(日)には、学校施設開放の利用団体の皆様を中心に、地域の様々な方々のご協力、体育館の清掃とワックスがけをしていただきました。卒業間際の6年生のためにと、いつもこの時期に実施していただいています。きれいになった体育館で、すばらしい卒業式が行えるよう、努力していきたいと思っております。

..ありがとう 6年生 「6年生を送る会」..

2/28(水)に6年生を送る会をしました。全児童が体育館に集まり、6年生は各学年からの出し物を楽しんでいました。在校生も一人ひとりの心の中に、6年生と過ごした時間がしっかりと刻まれているようでした。

6年生入場

1年生「がんばれ！がんばれ！6年生」

2年生「明日があるさ」



3年生「昔の暮らしにタイムスリップ」

4年生「おぼえていますか
4年生から思い出プレゼント」

5年生「6年生クイズ」



6年生「愛をこめて花束を」

「責任と自覚」くじらの贈呈

6年生退場





ちゅうおうしょう こうほうし ひしょう
*** 中央小PTA広報紙「飛翔」が
 ちゅうにしんぶんよっかいち しょう
 「中日新聞四日市ホームニュース賞」となりました***



みなさまのおうちにも配付されました「飛翔」が受賞しました。
 子どもたちの活動や、中央小にまつわる色々なお話など、たくさん掲載
 されていました。「飛翔」を読むと、もの知りになるような気持ちにもな
 りました。PTA広報部のみなさん、ありがとうございました。

ねんせい の おやまだしょうがっこう こうりゅう
…1年生がバスに乗り、小山田小学校とスマイル交流をしました…

1年生にとって、友達と一緒に学校からバスに乗って出かけることは初めてとなります。朝からどの子もウキウキしていました。今年度新調した「いいねピバス」を着て、出発。バスは大きな観光バスで、ゆったり過ごせました。小山田小学校の1年生と、まずは「名前と好きなもの」を伝える自己紹介をしました。そして、6年生を送る会の出し物を互いに披露したり運動場の遊具で遊んだりしました。お天気もよく、比較的暖かだったので、子どもたちは思い切り遊ぶことができました。「2年生になってからも、また来たい」と言う子が多かったです。いろいろな人と出会い、初めての人と気持ちを通わせる体験を重ね、幼いうちから社会性を培っていきたいと思います。



ほんじつ がっこう ねんど ちゅうおうしょうがっこうぎょうじよていいちらん はいふ
 本日、この学校だよりとともに「R6年度の中央小学校行事予定一覧」を配付します。
 じねんど ほごしゃさま さんか きょうじ しぜんきょうしつ しゅうがくりょこうとう にってい はい
 次年度、保護者様にご参加いただく行事や、自然教室・修学旅行等の日程も入っています。
 かくにん
 す。ぜひご確認ください。

～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～

